

AU JOUR LE JOUR



UN CHÈQUE POUR LA MAISON DES ADULTES AUTISTES. – Le Rotary club de Tours Balzac a remis un chèque de 6.134,55 € à M. Rocque, président de l'association ADMR Les Maisonnées. Cet argent servira à appuyer le projet pour la création d'une structure d'accueil de jeunes adultes autistes. Il n'en existe pas dans le département. Les clubs Rotary se sont engagés à financer l'aménagement de la maison, qui devrait être achetée par le conseil général, du côté d'Azay-le-Rideau. Cette aide est précieuse pour les parents d'enfants autistes, qui se sentent parfois isolés. « Nous nous battons pour une vie sociale comme les autres. C'est une vie sacrifiée, c'est une présence de tous les instants, et au final, nous ne sommes pas reconnus. Le regard de la société ne nous aide pas ! » affirment des parents, émus par cette mobilisation, qui n'est pas finie : prochaine étape, la plantation de tulipes, l'entretien, la récolte, et enfin, la vente, et tout ça au profit des adultes autistes.